

Chronique

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Revue historique vaudoise**

Band (Jahr): **48 (1940)**

Heft 4

PDF erstellt am: **16.08.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

CHRONIQUE

L'Association du Vieux-Lausanne a fait paraître son rapport sur son activité au cours de l'année 1939.

« Durant l'exercice 1939, l'association a reçu de nombreux dons, des pastels, des aquarelles, des portraits, divers objets qui ont enrichi sa collection iconographique de Mon-Repos et celles de l'Evêché. M^{me} et M. Louis Buttin-de Loës ont fait don à l'association de leur maison de Grandvaux avec son mobilier et les collections artistiques qu'elle contient, les donateurs restant usufruitiers ; ce geste généreux a été enregistré avec la plus vive reconnaissance.

Les fouilles de Vidy et de la Maladière ont coûté fr. 728.80, le pavillon de Vidy, fr. 235. Le compte de profits et pertes présente un déficit de fr. 1242.10 sur un total de dépenses de fr. 4621.10. La subvention communale est de fr. 1920, celle de la Confédération de fr. 560 ; la Société académique vaudoise a donné un subside de fr. 500 ; les dons pour les fouilles de Vidy ont atteint fr. 550. Les contributions annuelles rapportent fr. 903. »

L'assemblée générale annuelle de l'association a eu lieu le 1^{er} juillet à l'Hôtel de Ville. M. G.-A. Bridel, président, a dirigé les délibérations, après quoi il a présenté un travail très goûté sur *Une famille lausannoise de musiciens, la famille Hoffmann*. La *Revue historique vaudoise* publiera cette communication dans un de ses plus prochains fascicules.

BIBLIOGRAPHIE

Les monnaies du Pays de Vaud au XVI^{me} siècle¹.

L'histoire politique et religieuse du Pays de Vaud au XVI^e siècle a attiré l'attention de nombreux historiens et chercheurs. Beaucoup d'événements de cette époque si importante ne s'expliquent pourtant que difficilement.

¹ Colin-H. Martin, conservateur du Cabinet des médailles du canton de Vaud : *La réglementation bernoise des monnaies du Pays de Vaud 1536-1623*. Librairie de droit, F. Roth et Cie, Lausanne, 1940.